



# PREMIOS & RECONOCIMIENTOS



Desde 1991, la primera vez que envió una poesía a un concurso y que ganó con su poema *Fue tu celo excesivo*, Violeta Herrero ha recibido algunos premios y reconocimientos.

---

Primer premio en el Concurso de Poesía, organizado por la Asociación de Empleados del Poder Judicial y del Ministerio Público de Salta, por su poema *Fue tu celo excesivo* noviembre de 1991, Salta, Argentina.

Primer premio en el Concurso de Cuentos, organizado por la Asociación de Empleados del Poder Judicial y del Ministerio Público de Salta, por su cuento *Insomnio*, noviembre de 1991, Salta, Argentina.

Mención de honor en el Concurso de Poesía, organizado por la Asociación de Empleados del Poder Judicial y del Ministerio Público de Salta, por su poema *Inquietud*, noviembre de 1991, Salta, Argentina.

Mención Especial por el Jurado del Concurso Anual de Poesía para Autores Inéditos, organizado por la Dirección General de Cultura, por su poemario *Retoños*, en noviembre de 1991, Salta, Argentina.

Tercer Premio del "Concurso sobre Ideas para una más eficaz administración de Justicia", convocado por el CEJURA, entidad formada por Editorial La Ley y la Agencia Internacional para el Desarrollo de Estados Unidos de Norteamérica, por su obra: *Justicia, la Nueva Atlántida: un continente perdido para reflotar*, Buenos Aires, 1995. El trabajo se encuentra en una publicación colectiva de Editorial La Ley, 1996, Buenos Aires.

Fue postulada para el premio "Olimpia Salta 2000" por sus antecedentes en el área cultural y científica, por el Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial y Ministerio Público de Salta, marzo de 2000, Salta, Argentina.

## **En el año 2000 fue invitada por el Instituto Güemesiano de Salta a dar el discurso oficial en el sitio donde fuera herido el General.**

---



Fue invitada por el Instituto Güemesiano de Salta, Salta, Argentina, a dar el discurso oficial sobre el General Güemes, el día 7 de Junio de 2000, en el sitio donde fuera herido.

Como fundadora y directora del Ballet “Profecía”, fue reconocida en la Segunda Entrega de Premios de la Escuela de Danzas Nativas “La Anteña”, Quebrachal, Salta Argentina, en agosto de 2001.

Agradecimiento de la Embajada de Estados Unidos, la Universidad Católica de Salta y la Fundación Nuevas Miradas, por su participación como disertante en el Curso de Capacitación y Pos-grado “La familia y la escuela en la prevención de las adicciones” realizadas de abril a junio de 2002, Salta, Argentina.

Reconocimiento de la Secretaría de Derechos Humanos de la Provincia de Salta, por su contribución y cooperación a la difusión, promoción y comprensión de los Derechos Humanos, durante el ciclo 2002, diciembre de 2002, Salta, Argentina.

Fue invitada a presentar su obra *Una nueva mirada sobre Juana Azurduy de Padilla*, publicada por el Centro Juana Azurduy de Padilla y el CEIJS, en el Ayuntamiento de Sucre, en octubre de 2004, Día de la Mujer Boliviana, Sucre, Bolivia.

Segunda Mención en Poesía, otorgada por The Cove/Rincón Internacional, de Miami, Florida, 1995-2005, noviembre de 2005, Córdoba, Argentina.

Galardón a la Ética y el Honor, Premio Martín Miguel de Güemes, Salta, octubre de 2006.

Invitada a la presentación de sus libros *El anillo azul*, *Llevan tu nombre y Otra vez llevan tu nombre*, por profesionales de la Nueva Biblioteca Popular ‘Domingo F. Sarmiento’, General Güemes, Salta, junio de 2007.



En el año 2010, sus obras fueron seleccionadas para integrar la XXXIX Antología de Poesía y Narrativa Breve *Latinoamérica escribe.*

---

Mención de Honor en Poesía, "XIII Gala Show at Florida Int'l University", Miami, Florida, EEUU, The Cove/Rincón Internacional, septiembre de 2008.

XX Feria del Libro de Autores de Salta. Diploma otorgado por la Comisión Organizadora de la Feria y la Cámara de Diputados de la Provincia de Salta, reconocimiento por su destacada colaboración en la realización de la misma, octubre de 2009, Salta, Argentina.

Segunda Mención, Certamen Internacional de Poesía "Victoria Siempre 2009", VII Encuentro Internacional de Arte y Poesía "La de las Siete Colinas", 6 al 8 de noviembre de 2009, Victoria, Entre Ríos, Argentina.

Conmemoración del "Día Internacional de la Mujer", certificado de reconocimiento a la Dra. Violeta Herrero por su destacada trayectoria, otorgado por la Cámara de Diputados de Salta, Biblioteca Popular Campos Caseros, Biblioteca de la Legislatura, Consejo Provincial de la Mujer, Asociación Cultural Sanmartiniana de Salta y demás instituciones,, marzo de 2010, Salta, Argentina.

Ediciones Raíz Alternativa, Certificado de Participación por haber sido seleccionadas sus obras para integrar la XXXIX Antología de Poesía y Narrativa Breve *Latinoamérica Escribe*, abril de 2010, Buenos Aires, Argentina.

Agradecimiento de la Escuela N° 4316 "Juana Azurduy de Padilla" por su generosa participación como autora del unipersonal *Juana Azurduy. Una revolución inconclusa*, puesto en escena en el local escolar en el marco del Proyecto Institucional Bicentenario de la Patria, mayo de 2010, Salta Argentina.

Agradecimiento de la Mesa Redonda Panamericana Salta N° I, el Centro de Estudios "Dr. Indalecio Gómez" y la Sociedad de Mayo, por su brillante disertación sobre Juana Manuela, su vida y su acción libertadora, realizada en el marco de las jornadas "Epopeyas Belgranianas y Güemesianas", 29 y 30 de junio de 2010, Salta, Argentina.

**En 2013, la Asociación de Escritores y Artistas del Orbe (AEADO), Lima, Perú, la distingue como Ilustre Miembro de Honor de la Asociación.**

---



Ganadora del concurso de poesía, "Winner of 2010 Gala XV Poetry Contest" del poema Vuelos de Covita, The Cove / Rincón International, septiembre de 2010, Miami, Florida, EEUU.

3er. Premio en el XII Certamen de Poesía "Victoria Siempre 2010", en el 8º Encuentro Internacional de Arte y Poesía "La de las Siete Colinas", 5, 6 y 7 de noviembre de 2010, Victoria, Entre Ríos, Argentina.

Reconocimiento por el esfuerzo, colaboración y activa participación en el logro de los objetivos sociales, del Ateneo "Dr. Humberto Pedro Burgos", 25 de julio de 2011, Salta, Argentina.

Diploma de Honor otorgado por la Asociación de Escritores y Artistas del Orbe (AEADO). Al estrechar fraternos lazos de hermandad cultural latinoamericana por su muy meritoria trayectoria literaria se la distingue como Ilustre Miembro de Honor de la Asociación, julio de 2013, Lima, Perú.

Diploma de Honor "Por sus valores humanos", otorgado en el XI Congreso Internacional de Arte y Literatura "La de las Siete Colinas–Argentina". Organización Internacional de Arte y Literatura. Acercamiento cultural de los países y su transferencia al mundo, julio de 2013. Trujillo, La Libertad, Perú.

Finalista del concurso "Uniendo Países". Narrativa *Imaginaciones*, organizado por The Cove/Rincón International, agosto de 2013. Miami, Florida, EEUU.

Mención de Honor premios XLVII Antología de Poesía y Narrativa Breve Escritura sin Frontera, septiembre de 2013. Buenos Aires, Argentina



En 2015, el Círculo Médico de Salta le hace un reconocimiento en el Día del Poeta y Escritor Salteño.

---

Ganadora del Concurso de Poesía Mi Rosal, The Cove/Rincón International, Miami, EEUU, abril de 2015.

Reconocimiento del Círculo Médico de Salta a su Trayectoria Literaria, en el Día del Poeta y Escritor Salteño, noviembre de 2015, Salta, Argentina.

Ganadora del Concurso de Poesía Mi Rosal, The Cove/Rincón International, Miami, EEUU, abril de 2017.

Ganadora Primer Premio en Narrativa: *Sucedío en el prado*, The Cove/Rincón, Miami, Florida, EEUU, agosto de 2017.

Distinción otorgada por la Asociación Cultural de Heroínas Latinoamericanas y el Gobierno de Salta, por sus investigaciones sobre el Gral. Martín Miguel de Güemes y la Grala. Juana Azurduy de Padilla, julio de 2019, Salta, Argentina.

Primer Premio Certamen de Poesía El Rosal, por su poema *Mutuo favor*, convocado por The Cove/Rincón International, EEUU, abril de 2021

"Premio Juana Azurduy de Padilla", por su trayectoria de vida y científica, otorgado por La Senda Gloriosa de la Patria, en junio de 2021, Salta, Argentina.

Única Mención en narrativa en Evento 25/26 Aniversarios "Más de un cuarto de siglo", The Cove/Rincón International, EEUU, en septiembre de 2021.



# VIOLETA HERRERO

- escritora – poeta – ensayista -

2022